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Junta Distrital Santiago Oeste realiza operativo visual
beneficiando a decenas de personas

FEBRERO 2025
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Alcalde Eddy Báez recibe visita de embajadores y funcionarios
del Gobierno en la estación #2 del Monorriel

marzo 31, 2025
En un acto de gran relevancia para el
Distrito Municipal Santiago Oeste, el
alcalde Eddy Báez recibió este lunes 31 de
marzo la visita de una destacada comitiva
de embajadores de distintos países,
acompañados por funcionarios del
Gobierno dominicano, en la estación #2
del Monorriel. Esta visita forma parte de
un recorrido oficial por infraestructuras
estratégicas que impulsan el desarrollo
urbano y la conectividad de la ciudad.

Este hecho trascendental fue el resultado del sacrificio, la
valentía y la firme convicción de un grupo de hombres y
mujeres que lucharon por la libertad de su pueblo.

Liderados por Juan Pablo Duarte, junto a los valientes
trinitarios como Francisco del Rosario Sánchez y Ramón
Matías Mella, los patriotas proclamaron la independencia
en la Puerta del Conde, en la ciudad de Santo Domingo,
izando por primera vez la bandera tricolor que hoy
representa a nuestra nación.

Este acontecimiento marcó el inicio de un nuevo capítulo
en la historia dominicana, fundado sobre los principios
de justicia, soberanía y autodeterminación. A pesar de los
desafíos y las amenazas que enfrentó la naciente
república, la determinación del pueblo dominicano
permitió consolidar su independencia y construir las
bases de un Estado libre.

Hoy, al conmemorar esta gesta gloriosa, rendimos
homenaje a los héroes y mártires de la patria y
reafirmamos nuestro compromiso de continuar
defendiendo los valores de libertad, unidad y progreso
por los que lucharon nuestros fundadores.

El operativo estuvo enfocado en garantizar el acceso a servicios visuales
de calidad para personas de escasos recursos, permitiéndoles detectar
a tiempo posibles afecciones y obtener las orientaciones necesarias
para el cuidado de su salud ocular. 

Esta importante iniciativa responde al compromiso de la gestión del
alcalde Eddy Báez de promover el bienestar y la inclusión social en todo
el distrito.Durante la jornada, se ofrecieron consultas oftalmológicas,
entrega de diagnósticos y recomendaciones para el uso de lentes
correctivos, lo que fue valorado positivamente por los asistentes.

 La óptica Nube Luz también ofreció opciones accesibles para la
adquisición de lentes, asegurando que los beneficiarios puedan recibir
una solución concreta a sus necesidades visuales.
Con este tipo de acciones, la Junta Distrital Santiago Oeste reafirma su
compromiso de llevar salud, esperanza y servicios fundamentales a la
población, priorizando siempre a quienes más lo necesitan.

14 de febrero de 2025
La Junta Distrital Santiago Oeste, a través de su Departamento de Género,
llevó a cabo este viernes 14 de febrero un gran operativo visual en beneficio
de la comunidad, con el respaldo de la óptica Nube Luz.

Esta jornada de salud visual se desarrolló en el recinto del ayuntamiento y
contó con la asistencia de numerosos munícipes que aprovecharon la
oportunidad de realizarse evaluaciones oculares gratuitas.

Conmemoración de la Guerra de la
Independencia Dominicana: 27 de
febrero de 1844

febrero 27, 2025
La Guerra de la Independencia Dominicana fue el proceso
histórico que marcó el nacimiento de la República
Dominicana como nación libre y soberana, al lograr su
separación definitiva de Haití el 27 de febrero de 1844.

Alcalde Eddy Báez y Senador Daniel
Rivera entregan ajuares a familias
afectadas por incendios en Santiago
Oeste
5 marzo 5, 2025
5 de marzo de 2025 , Este miércoles 5 de marzo, el
alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy
Báez, y el senador de la provincia Santiago, Daniel
Rivera, junto al Plan Social del Gobierno Central,
realizaron una significativa entrega de ajuares a las 16
familias afectadas por los incendios ocurridos durante el
pasado mes de febrero en distintas comunidades del
distrito.

La actividad se llevó a cabo con el objetivo de brindar
apoyo directo a las familias que lo perdieron todo en los
siniestros, llevando una mano amiga y solidaria que les
permita comenzar a reconstruir sus vidas. Entre los
artículos entregados se incluyeron estufas, neveras,
lavadoras, abanicos, televisores, muebles, sillas y
raciones alimenticias, entre otros enseres de uso
esencial.

Además del alcalde Eddy Báez, participaron en la
jornada el arquitecto Dagoberto Brito, la licenciada Amalfi
Suárez, en representación de la Oficina Senatorial de
Santiago, el ingeniero Romeo Tejada y otras autoridades
locales, quienes reafirmaron su compromiso con las
familias afectadas y con el bienestar de toda la
comunidad de Santiago Oeste.

Esta acción forma parte del esfuerzo conjunto entre la
Junta Distrital, el Senado y el Gobierno Central, para
atender situaciones de emergencia con rapidez y
sensibilidad, demostrando que cuando las instituciones
trabajan unidas, se pueden generar soluciones reales y
efectivas para los más necesitados.

Junta Distrital Santiago Oeste conmemora el
Día Internacional de la Mujer con emotivo
encuentro

7 de marzo de 2025, Este viernes 7 de marzo de 2025,
la Junta Distrital de Santiago Oeste, a través de la Oficina
de la Vicealcaldesa y el Departamento de Género,
celebró con entusiasmo y respeto el Día Internacional de
la Mujer, realizando una actividad especial dedicada a
honrar la fuerza, el valor y la contribución de las mujeres
en la sociedad.

El encuentro contó con la participación de numerosas
damas de la comunidad, quienes compartieron una
amena conversación sobre temas de gran relevancia
para la mujer actual, tales como derechos,
empoderamiento, salud emocional y el papel fundamental
de la mujer en el desarrollo del distrito.

Durante la jornada se generó un ambiente cálido y
solidario, propicio para el diálogo y la reflexión. Las
asistentes disfrutaron de un sabroso cafecito, símbolo de
cercanía y unidad, lo que permitió fortalecer los lazos
comunitarios y reconocer la importancia del rol femenino
en todos los ámbitos de la vida.

Con esta actividad, la Junta Distrital reafirma su
compromiso de seguir promoviendo espacios de respeto,
equidad e inclusión, en los cuales la mujer sea valorada y
apoyada como agente clave del progreso de Santiago
Oeste.

Acondicionamiento de calles en la
Parada 7, El Ingenio Abajo, con miras al
asfaltado

Este sábado 8 de marzo de 2025, la Junta Distrital
Santiago Oeste, bajo la dirección del alcalde Eddy
Báez, dio inicio a los trabajos de acondicionamiento de
calles en la Parada 7 del sector El Ingenio Abajo, con el
objetivo de prepararlas para su próximo asfaltado.

Estas labores forman parte del plan de desarrollo vial
que se ejecuta en diferentes comunidades del distrito,
con la finalidad de mejorar la movilidad, la seguridad y
la calidad de vida de los munícipes. El
acondicionamiento incluye nivelación, limpieza de
escombros, preparación del terreno y revisión del
sistema de drenaje, previo a la colocación del asfalto.

El alcalde Eddy Báez expresó que estos trabajos
responden a un compromiso asumido con los
residentes del sector, quienes durante años han
solicitado soluciones reales al mal estado de sus calles.
“Estamos avanzando paso a paso, pero con firmeza,
para transformar nuestras comunidades y devolverles la
dignidad que merecen”, señaló.

Los moradores de El Ingenio Abajo manifestaron su
agradecimiento por el inicio de estas obras, que
representan un alivio para los múltiples inconvenientes
que enfrentaban a diario. La Junta Distrital reafirma su
compromiso de seguir trabajando por un Santiago
Oeste más moderno, organizado y transitable para
todos.

Alcalde Eddy Báez da inicio al Plan de Ordenamiento Distrital en Santiago Oeste
marzo 10, 2025
En la mañana de este lunes 10 de marzo, el alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy
Báez, dio formal inicio al «Plan de Ordenamiento Distrital», una ambiciosa estrategia que busca
mejorar la organización y calidad de vida en todo el territorio del distrito, con acciones puntuales
orientadas al orden, la limpieza y la seguridad.

El plan contempla medidas para ordenar el tránsito, controlar los vertederos improvisados, iluminar
sectores y zonas vulnerables, así como también fortalecer la supervisión motorizada del canal
Ulises Francisco Espaillat (UFE) y eficientizar la recolección de los desechos sólidos, incorporando
mejores canales de comunicación entre la comunidad y la gestión municipal.

Durante el acto de lanzamiento, Eddy Báez hizo un llamado a toda la ciudadanía a sumarse a este
esfuerzo conjunto, indicando que “si todos trabajamos juntos, lograremos tener un distrito más
limpio, más seguro y más sostenible para todos.” El alcalde también exhortó a evitar sanciones
establecidas en el artículo 99 de la Ley 120-99 y la Ley 176-07, las cuales contemplan penalidades
por arrojar basura en lugares indebidos.

Este Plan de Ordenamiento Distrital refleja el firme compromiso de la Junta Distrital de Santiago
Oeste con el desarrollo y la transformación integral de las comunidades, priorizando el respeto por
el espacio público, la convivencia pacífica y la construcción de un distrito modelo.

Alcalde Eddy Báez se reúne con la Junta de
Vecinos de Monterrico II para dar
respuesta a las necesidades comunitarias

Alcalde Eddy Báez y Director de CORAASAN
supervisan cañada en la Av. Sabana Iglesia
para buscar solución a explosión de cloaca

Alcalde Eddy Báez y estudiantes realizan
jornada de entrega de brochures educativos
en Santiago Oeste

marzo 11, 2025
En la noche de este martes 11 de marzo, el alcalde del
Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy Báez, realizó
una visita a la comunidad de Monterrico II, donde
sostuvo una reunión con la Junta de Vecinos del sector
con el objetivo de escuchar directamente las
problemáticas que enfrentan los residentes y dar
respuestas concretas a sus demandas.

El encuentro fue recibido con entusiasmo por los
comunitarios. El presidente de la Junta de Vecinos,
Pantalón García, dio la bienvenida al alcalde y a los
funcionarios que lo acompañaron, agradeciendo su
presencia y el gesto de tomar en cuenta a Monterrico II
dentro de la agenda municipal. La actividad inició con
una emotiva oración a cargo del diácono Geraldo
Toribio, de la Iglesia Espíritu Santo, quien puso en
manos de Dios los temas a tratar y bendijo a todos los
presentes.

En su intervención, el alcalde Eddy Báez aseguró a los
residentes que ya se están tomando medidas para
atender sus principales necesidades. Entre los temas
abordados, informó que se realizó un estudio para
solucionar el problema de las aguas negras, se
iniciarán trabajos de iluminación y poda de árboles, y
se fortalecerá la seguridad ciudadana en el sector.
Además, señaló que muchos de estos problemas ya
están contemplados dentro del Plan de Ordenamiento
Distrital que se está implementando en todo Santiago
Oeste.

El encargado de Tránsito del distrito, Ramón
Rodríguez, también tomó la palabra para referirse a las
inquietudes planteadas por los comunitarios en cuanto
a vehículos mal estacionados, afirmando que ya se
están aplicando medidas como parte del plan de
ordenamiento para recuperar el buen uso de los
espacios públicos. Por su parte, el señor Emilio Ortega,
quien dirigió con elocuencia la reunión, entregó
diversas cartas a los representantes gubernamentales
presentes, formalizando las solicitudes de la
comunidad.

Este encuentro refleja el compromiso de la
administración de Eddy Báez con la participación
ciudadana, la escucha activa y la respuesta oportuna a
las necesidades de los sectores, reafirmando su visión
de un Santiago Oeste donde todos los munícipes sean
escuchados y atendidos.

marzo 12, 2025
El alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste,
Eddy Báez, junto al director general de
CORAASAN, Ing. Andrés Cueto, realizaron
este miércoles una visita de supervisión a la
cañada ubicada en la Avenida Sabana
Iglesia, con el objetivo de buscar soluciones
urgentes a la explosión de una cloaca que ha
estado afectando de forma directa a los
munícipes de la zona

Durante la inspección, ambos funcionarios
evaluaron el estado actual del sistema de
desagüe y las posibles alternativas técnicas
para resolver de manera definitiva el problema
sanitario que ha generado preocupación en la
comunidad. 

La situación ha causado acumulación de aguas
residuales y malos olores, representando un
riesgo para la salud y la seguridad de los
residentes.

El alcalde Eddy Báez enfatizó que su gestión no
escatimará esfuerzos para dar respuesta rápida
a esta situación, trabajando de la mano con
CORAASAN y otras instituciones del Estado.
“No vamos a descansar hasta solucionar este
problema. Nuestra gente merece vivir en
condiciones dignas y nosotros estamos aquí
para garantizarlo,” expresó.

Por su parte, el Ing. Andrés Cueto afirmó que
desde CORAASAN ya se están movilizando los
recursos técnicos necesarios para intervenir la
zona en los próximos días. Este trabajo
conjunto demuestra el compromiso institucional
con el bienestar de los ciudadanos de Santiago
Oeste y la importancia de la colaboración entre
los gobiernos locales y las entidades estatales.

marzo 15, 2025
En la mañana de este sábado 15 de marzo de
2025, el alcalde del Distrito Municipal Santiago
Oeste, Eddy Báez, encabezó una jornada de
entrega de brochures informativos a
ciudadanos del distrito, con el objetivo de
orientar, sensibilizar y educar a la población
sobre temas de convivencia, seguridad vial y
responsabilidad ciudadana.

La actividad contó con la entusiasta
participación de estudiantes del Politécnico
Plinio Rafael Martínez, quienes se unieron a
esta iniciativa como parte de su formación en
valores cívicos y compromiso comunitario.

A través de esta jornada, se promovieron
mensajes claves sobre el buen uso de los
espacios públicos, el respeto a las normativas
de tránsito y la importancia del orden en la vida
urbana.

Acompañaron al alcalde en esta importante
labor el encargado de Tránsito, Ramón
Rodríguez, el encargado de Espacios Públicos,
Roberto Abreu, y el Lic. Soriano García,
encargado de Educación Ciudadana. Cada uno
de ellos tuvo la oportunidad de interactuar con
los munícipes, escuchando inquietudes y
reforzando el mensaje de una ciudadanía más
activa, respetuosa y colaboradora.

Esta acción forma parte del Plan de
Ordenamiento Distrital, que busca transformar a
Santiago Oeste en un distrito más limpio,
seguro y organizado. La presencia de la
juventud en este tipo de actividades refleja el
compromiso de la gestión de Eddy Báez en
involucrar a todos los sectores de la sociedad
en la construcción de un mejor futuro para
todos.

El alcalde expresó su satisfacción y orgullo al recibir a los diplomáticos y autoridades,
destacando la importancia de este tipo de acercamientos internacionales que proyectan a
Santiago Oeste como un distrito en crecimiento, abierto a la cooperación y al intercambio
de experiencias exitosas.

Durante el encuentro, los visitantes conocieron los avances del proyecto del Monorriel,
una obra que impactará de manera directa en la movilidad y calidad de vida de los
ciudadanos del distrito. Eddy Báez aprovechó la ocasión para destacar el compromiso de
su gestión con el desarrollo sostenible y la transformación urbana de Santiago Oeste.

La visita fue valorada como una oportunidad clave para fortalecer las relaciones entre el
gobierno local y la comunidad internacional, así como para mostrar el potencial que tiene
el distrito en materia de infraestructura, inversión y colaboración institucional.

Alcalde Eddy Báez participa en actividades educativas en el
Politécnico Simón Antonio Luciano Castillo

marzo 21, 2025
En la mañana de este viernes 21 de marzo, el
alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste,
Eddy Báez, participó en una serie de actos
educativos, destacándose su visita al
Politécnico Simón Antonio Luciano Castillo,
donde fue recibido con entusiasmo por
estudiantes, docentes y personal
administrativo del centro.

Durante la actividad, los estudiantes ofrecieron una
hermosa presentación de gimnasia, mostrando
talento, disciplina y trabajo en equipo. La actividad
fue parte de una jornada escolar que promueve la
educación integral, el deporte y los valores, pilares
fundamentales en la formación de la juventud.

El alcalde Eddy Báez felicitó a los estudiantes por su destacada participación y expresó su orgullo por ver el
compromiso de los jóvenes con su educación. Asimismo, reafirmó su apoyo a las iniciativas escolares que
fomenten el desarrollo físico, emocional y académico de los estudiantes del distrito.
A esta actividad también asistieron diversas autoridades educativas, quienes compartieron junto al alcalde
la importancia de seguir impulsando espacios que fortalezcan la educación en Santiago Oeste. La presencia
del síndico en estos actos reafirma su compromiso con el sector educativo como base del progreso y la
transformación social.

https://www.google.com.do/search?sca_esv=88c0efca59d0fb4e&sca_upv=1&tbs=lf:1,lf_ui:1&tbm=lcl&q=n%C3%BAmero+de+tel%C3%A9fono+de+cuartel+de+cienfuegos+santiago&rflfq=1&num=10&sa=X&ved=2ahUKEwiawZ7Y3cqIAxXdSDABHXl5JgMQjGp6BAgkEAE&biw=1920&bih=919&dpr=1#
https://www.google.com.do/search?sca_esv=88c0efca59d0fb4e&sca_upv=1&tbs=lf:1,lf_ui:1&tbm=lcl&q=n%C3%BAmero+de+tel%C3%A9fono+de+cuartel+de+cienfuegos+santiago&rflfq=1&num=10&sa=X&ved=2ahUKEwiawZ7Y3cqIAxXdSDABHXl5JgMQjGp6BAgkEAE&biw=1920&bih=919&dpr=1#


Boletín Oficial Junta Distrital Santiago Oeste

Banco de Reservas inaugura sucursal en Santiago Oeste: un hito histórico para el desarrollo del distrito

Este viernes 7 de febrero se vivió un momento histórico en el Distrito Municipal Santiago Oeste
con la inauguración oficial de la nueva sucursal del Banco de Reservas, una obra que marca
un antes y un después en la vida económica y social de nuestra comunidad.

El acto contó con la presencia de la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, quien
encabezó esta significativa ceremonia junto a importantes autoridades nacionales y locales.
Entre ellas, la gobernadora de Santiago, Rosa Santos, el alcalde de Santiago de los
Caballeros, Ulises Rodríguez, y el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, anfitrión del evento y
principal gestor local de este avance sin precedentes. 

También participaron funcionarios del gobierno central y representantes del sector financiero,
quienes reconocieron la importancia de esta nueva oficina para el desarrollo del territorio.

Durante su intervención, el alcalde Eddy Báez expresó su profunda gratitud al Gobierno Central y al Banco de Reservas por confiar en el potencial de
Santiago Oeste. Señaló que esta inauguración no solo amplía el acceso a servicios bancarios, sino que representa una victoria para todos los munícipes, al
colocar a la comunidad en el mapa del desarrollo financiero y empresarial. 

“Este es un paso firme hacia una economía local más activa, más sólida y con más oportunidades para todos”, afirmó con entusiasmo.

La apertura de esta sucursal no solo fortalece la infraestructura financiera de Santiago Oeste, sino que envía un poderoso mensaje de crecimiento, confianza e
inclusión. Con esta obra, el distrito se consolida como una zona estratégica para la inversión y el desarrollo sostenible, demostrando que con gestión,
compromiso y visión de futuro, Santiago Oeste avanza con paso firme hacia su transformación definitiva.

https://juntadistritalsantiagooeste.gob.do/alcalde-eddy-baez-participa-en-la-cena-navidena-del-comedor-economico-de-santiago-oeste/
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Alcalde Eddy Báez se reúne con la Junta de Vecinos «Unidos Venceremos» y el
Club de Madres «La Unión II»

1 de febrero de 2025 
El pasado sábado 1 de febrero, el alcalde
del Distrito Municipal Santiago Oeste,
Eddy Báez, sostuvo una importante
reunión comunitaria con representantes
de la Junta de Vecinos «Unidos
Venceremos» y el Club de Madres «La
Unión II», con el propósito de escuchar
de primera mano las necesidades y
problemáticas que afectan a los
residentes de la zona.

Durante el encuentro, se abordaron diversos temas de gran relevancia para la comunidad, incluyendo la
mejora de los servicios básicos, la seguridad, el acondicionamiento de calles y la creación de espacios de
recreación familiar. El alcalde Báez, atento a cada planteamiento, se comprometió a gestionar soluciones
reales y efectivas para responder a las demandas ciudadanas.

Tanto la Junta de Vecinos como el Club de Madres expresaron su disposición de trabajar de manera
coordinada con el gobierno local, resaltando la importancia de unir esfuerzos para lograr objetivos
comunes que beneficien a toda la comunidad. Esta alianza refuerza el modelo de gestión participativa
que impulsa el alcalde Eddy Báez, donde las voces comunitarias son escuchadas y valoradas.

La reunión concluyó con un mensaje de compromiso mutuo, donde las partes acordaron mantener un
canal de comunicación permanente y trabajar en conjunto en los proyectos propuestos. La administración
de Santiago Oeste continúa demostrando que, a través del diálogo y la colaboración, es posible avanzar
hacia un distrito más justo, organizado y solidario.

https://juntadistritalsantiagooeste.gob.do/alcalde-eddy-baez-participa-en-la-cena-navidena-del-comedor-economico-de-santiago-oeste/
https://juntadistritalsantiagooeste.gob.do/alcalde-eddy-baez-participa-en-la-cena-navidena-del-comedor-economico-de-santiago-oeste/


Gran Jornada de Salud impulsa la Inclusión Social en
Santiago Oeste

Durante el evento se ofrecieron diversos servicios médicos y de asistencia social, tales como:
Zonografía, Examen de la próstata, Atención a los discapacitados, Mamografía, Declaración
tardía, Inscripción para la pensión, Seguro SENASA, Inscripción de la Tarjeta SUPÉRATE,
Medicamentos gratis hasta por tres meses, Inesperos, Reacciones de comida y el Comedor
Económico. Estos servicios fueron diseñados para responder a las necesidades de los
ciudadanos, garantizando una atención oportuna y de calidad en diversas áreas
fundamentales para la salud y la inclusión social.

El operativo contó con la valiosa presencia de importantes funcionarios, quienes respaldaron
la iniciativa y reforzaron el compromiso del gobierno con el bienestar de los munícipes. Entre
los asistentes se encontraban Alexis Sosa (MOPC), Rosa Santo (Gobernadora de Santiago),
y Eddy Báez (Alcalde de Santiago Oeste). Además, la actividad contó con la participación de
la vicealcaldesa Arisleyda Lantigua, Wendy Zapata (Directora de Recepción y Seguimiento y
Reclamos Ciudadanos), así como Jonathan Erick y Yonathan Peña del Ministerio de Interior y
Policía.

Con esta Gran Jornada de Salud, las autoridades reafirmaron su compromiso de trabajar en
conjunto para promover la inclusión social y mejorar la calidad de vida de todos los
ciudadanos de Santiago Oeste. La colaboración interinstitucional ha permitido consolidar un
operativo que no solo atiende necesidades inmediatas, sino que también sienta las bases
para un desarrollo integral y sostenible en el distrito.

ENERO 2025

Conmemoración del 212 Aniversario
del Natalicio de Juan Pablo Duarte
en Santiago Oeste

Alcalde Eddy Báez visita a la familia De La Rosa,
afectada por incendio en el Sector Ensanche La Fé

enero 14, 2025
En la mañana de este martes 14 de enero de 2025, el alcalde de Santiago Oeste,
Eddy Báez, hizo acto de presencia en el Sector Ensanche La Fé para atender de
manera directa la problemática generada por el incendio que afectó a diversas
familias. Durante la visita, el alcalde se reunió personalmente con la familia De La
Rosa, cuyo hogar fue devastado por el siniestro, demostrando su compromiso con la
atención y el apoyo a los más vulnerables.

Durante el encuentro, el alcalde entregó a la familia un juego de cama, un abanico y una
ración de comida, evidenciando la sensibilidad de la administración ante situaciones de
emergencia. Estas acciones inmediatas buscan aliviar, al menos de forma temporal, el
difícil momento que atraviesa la familia afectada, la cual perdió todos sus bienes en el
incendio.

Además de la asistencia directa, el alcalde Eddy Báez anunció que está gestionando
todas las medidas necesarias para continuar apoyando a la familia De La Rosa,
incluyendo la construcción de una nueva vivienda que les permita rehacer su hogar lo
antes posible. La intervención forma parte de un plan integral de atención a víctimas de
siniestros que se está implementando en el distrito.

El señor Francisco de la Rosa, representante de la familia, expresó su agradecimiento
por la mano amiga del alcalde. «Perdí todo en el incendio, pero el apoyo de Eddy Báez
nos ha dado esperanza para reconstruir nuestras vidas,» manifestó, destacando la
importancia de contar con el respaldo de las autoridades en momentos tan difíciles.

Encuentro Productivo entre el Alcalde Eddy Báez, el Diputado de
Ultramar Lic. Edwuard Cruz y Jennifer Medina, Presidenta del MIPE

enero 15, 2025
El alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy Báez, recibió en su despacho este
miércoles 15 de enero de 2025 al Diputado de Ultramar, Lic. Edwuard Cruz, acompañado
de Jennifer Medina, presidenta del MIPE. El encuentro se realizó con el objetivo de
intercambiar ideas y explorar nuevas propuestas que impulsen el desarrollo integral del
distrito.

Durante la reunión se abordaron temas de suma importancia, en los cuales los
funcionarios presentaron diversas propuestas de proyectos que podrían implementarse en
Santiago Oeste. Se discutieron iniciativas enfocadas en mejorar la infraestructura,
promover el desarrollo económico y fortalecer los servicios sociales, con el fin de generar
un impacto positivo en la comunidad.
El Lic. Edwuard Cruz enfatizó la importancia de la coordinación entre el gobierno central y
las autoridades locales para llevar a cabo estas iniciativas. Por su parte, Jennifer Medina
resaltó que el MIPE está comprometido con el desarrollo regional y que las propuestas
presentadas reflejan el esfuerzo conjunto por modernizar y dinamizar el distrito, creando
nuevas oportunidades para los ciudadanos.
El encuentro fue calificado como muy beneficioso, ya que permitió sentar las bases para
futuras colaboraciones y la ejecución de proyectos que contribuirán a mejorar la calidad de
vida de los munícipes. La administración de Santiago Oeste reafirma su compromiso con
el progreso del distrito y espera implementar a la brevedad las propuestas acordadas en
esta fructífera sesión.

Operativos de Limpieza en el Sector Monte
Bonito

enero 16, 2025
Desde tempranas horas de la mañana de este jueves 16 de enero de
2025, las brigadas de limpieza del ayuntamiento de Santiago Oeste
han iniciado operativos intensivos en el sector Monte Bonito. Estas
acciones se centran en la limpieza y el lavado de aceras, así como en
el mantenimiento de las áreas verdes, con el fin de devolverle a la
comunidad un espacio público limpio y ordenado.

En este sector, se detectó que las personas habían estado
improvisando vertederos de desechos sólidos, lo cual generaba un
impacto negativo en la calidad del ambiente y en la transitabilidad de las
vías. Ante esta situación, el ayuntamiento tomó medidas inmediatas
para erradicar estas prácticas y promover el respeto por los espacios
públicos.

El operativo incluyó el lavado de aceras, la recolección de basura
acumulada y la poda y cuidado de las áreas verdes, transformando
significativamente el entorno y contribuyendo a mejorar la imagen y
salubridad de la zona. Las brigadas trabajaron de manera coordinada y
con gran compromiso para eliminar los residuos y prevenir que se
formen nuevos vertederos improvisados.

Con estos esfuerzos, la administración de Santiago Oeste reafirma su
compromiso de mantener un ambiente saludable y seguro para todos
los ciudadanos. Se destaca la importancia de la colaboración entre la
comunidad y las autoridades, invitando a los residentes a adoptar
prácticas responsables que contribuyan a la preservación y el cuidado
de los espacios públicos.

enero 26, 2025
En la Junta Distrital Santiago Oeste, se
celebra con orgullo el 212 aniversario
del natalicio del prócer Juan Pablo
Duarte, un día en el que recordamos y
honramos su invaluable legado de
patriotismo y dedicación.

Este acontecimiento nos invita a
reflexionar sobre los valores que
forjaron nuestra identidad nacional y a
reconocer la importancia de su visión
para la construcción de un país más
justo y seguro.

Al honrar la memoria de Duarte,
reafirmamos nuestro compromiso de
trabajar día a día para consolidar un
entorno en el que la seguridad, la
equidad y el respeto hacia todos sean
pilares fundamentales. La Junta Distrital
se une en este homenaje, 

impulsando iniciativas que promuevan
el civismo y el sentido de pertenencia,
elementos esenciales para mantener
viva la llama del patriotismo.

La influencia de Juan Pablo Duarte
continúa siendo una fuente inspiradora
para nuestro Distrito. Su lucha por la
libertad y la justicia sigue motivando a
las nuevas generaciones a
comprometerse con el desarrollo
integral de la sociedad y a luchar contra
cualquier forma de injusticia. 

Este aniversario es una oportunidad
para fortalecer esos lazos y encender la
pasión por construir un futuro en el que
prevalezcan los valores que él defendió.

Conmemoramos este día con diversas
actividades que resaltan la importancia
de la educación cívica y la participación
ciudadana. La visión de nuestro patricio
sigue siendo la guía que ilumina el
camino hacia un país donde la
seguridad y la justicia sean realidades
palpables para todos los munícipes de
Santiago Oeste. ¡Viva Juan Pablo
Duarte y viva nuestra patria!

enero 28, 2025
En el marco de la Jornada de Inclusión Social que se está llevando a cabo en el Distrito
Municipal Santiago Oeste, el Ministerio de Interior y Policía, la Junta Distrital
Santiago Oeste y otras instituciones del Gobierno Central organizaron la Gran Jornada
de Salud en el Bajo Techo Ambiorix Rodríguez. Esta iniciativa tiene como objetivo brindar
atención integral a los ciudadanos y promover el bienestar de la comunidad mediante una
serie de operativos y servicios especializados.

Operativos Continúan en Santiago Oeste en Jornada de Inclusión Social

enero 29, 2025
Este miércoles 29 de enero de 2025, se intensifican los operativos
en el Distrito Municipal Santiago Oeste, en el marco de la Jornada
de Inclusión Social. La iniciativa, que busca promover la
integración y el bienestar de todos los ciudadanos, ha movilizado a
diversos equipos de trabajo en toda la zona.

Durante el operativo, se han desplegado equipos especializados que trabajan en
coordinación para garantizar la correcta ejecución de las acciones programadas. La
colaboración interinstitucional ha sido clave para alcanzar los objetivos de inclusión,
permitiendo que los ciudadanos reciban apoyo integral en materia de seguridad, salud y
servicios sociales.

La administración de Santiago Oeste reafirma su compromiso con la integración y el
bienestar de sus munícipes. Con iniciativas como esta, se busca construir un entorno más
justo y equitativo, donde cada persona pueda desarrollarse en un ambiente de respeto y
convivencia pacífica.

La jornada está organizada por el Ministerio de Interior y Policía
junto a la Junta Distrital Santiago Oeste, y cuenta con la
participación activa de otras instituciones gubernamentales. Estos
operativos se orientan a brindar asistencia, seguridad y atención a
las comunidades más vulnerables, fortaleciendo el tejido social del
distrito.



Celebración del Nuevo Año y Día de los Santos Reyes
en Santiago Oeste: Un Acto de Esperanza y Solidaridad

Boletín Oficial Junta Distrital Santiago Oeste

enero 8, 2025
Seguimos celebrando un nuevo año lleno de esperanza y el Día
de los Santos Reyes, llevando alegría y apoyo a quienes más lo
necesitan. Esta mañana, en Santiago Oeste, se compartieron
momentos especiales que marcaron el inicio de un ciclo lleno de
optimismo y solidaridad, en el que la comunidad se unió para
recibir el nuevo año con gratitud y compromiso.

La celebración incluyó la entrega de un delicioso chocolate caliente y
bonos a las familias de la comunidad, acción posible gracias a la
colaboración de la Oficina Senatorial de Santiago. Este gesto tuvo como
objetivo brindar un cálido apoyo a quienes enfrentan dificultades,
recordándoles que no están solos y que la esperanza es parte
fundamental de nuestra cultura.

El acto contó con la destacada presencia de importantes autoridades y
líderes, entre los cuales se encontraban el alcalde Eddy Báez, la
subdirectora municipal Arisleyda Lantigua, Miguel Rosario, presidente
del PRM; Marino Martínez, dirigente; Amaury Gil, director electoral;
Teresa Estévez, dirigente; y Amalfi Suárez, directora política. La
participación de estos funcionarios reafirmó el compromiso de trabajar
de manera conjunta por el bienestar de la comunidad.

Esta celebración del Día de los Santos Reyes no solo marcó el inicio de
un nuevo año, sino que también demostró el espíritu solidario y la
unidad que caracterizan a Santiago Oeste. Con cada acción y cada
sonrisa compartida, se reafirma el compromiso de seguir trabajando
juntos para construir una comunidad más unida, próspera y llena de
esperanza para todos.

Alcalde Eddy Báez supervisa el acondicionamiento de
la Calle 50 en el Sector La Piña

enero 8, 2025
Seguimos celebrando un nuevo año lleno de esperanza y el Día de los
Santos Reyes, llevando alegría y apoyo a quienes más lo necesitan.
Esta mañana, en Santiago Oeste, se compartieron momentos especiales
que marcaron el inicio de un ciclo lleno de optimismo y solidaridad, en el
que la comunidad se unió para recibir el nuevo año con gratitud y
compromiso.

Durante el recorrido, el alcalde destacó la importancia de estos trabajos,
ya que la calle y sus peatones serán preparadas para recibir el asfalto, lo
que permitirá mejorar la movilidad y la seguridad de los residentes.
Además, se enfatizó el compromiso de la administración en transformar
y modernizar las vías públicas para garantizar un entorno urbano de
calidad.

Los operativos de acondicionamiento se han ejecutado en respuesta a
las solicitudes de la comunidad, que demanda mejores condiciones en
las vías y áreas peatonales. El proyecto forma parte de un plan integral
de mantenimiento y desarrollo urbano que busca optimizar la
infraestructura y fomentar el bienestar de los munícipes de Santiago
Oeste.

El alcalde Eddy Báez reafirmó su compromiso de continuar trabajando
para implementar mejoras en todas las comunidades del distrito,
invitando a la población a sumarse a estos esfuerzos para mantener un
entorno ordenado y seguro para todos.


